

PROVINCIA | Cultura

Artistas cordobeses exponen sus obras en el Palacio de la Merced bajo el título “Miradas III”

Esta muestra podrá visitarse hasta el próximo 24 de junio, y en ella se exhiben trabajos de técnicas muy variadas: óleo, pirograbado, plumilla, acuarela, carboncillo y lápiz

Redacción

Lunes 11 de junio de 2012 - 16:55



El Patio Barroco de la Diputación de Córdoba acoge hasta el próximo 24 de junio, la exposición colectiva “Miradas III”, que organiza la asociación Arte, Arqueología e Historia.

“Miradas” está compuesta por 62 obras de 17 artistas y aficionados a la pintura pertenecientes a dicha asociación, que combinan métodos tan variadas como óleo, acuarela, pirograbado, lápiz, carboncillo y

pí

Esta es la tercera exposición que el colectivo muestra en el Palacio de la Merced, tras la muestra “Sensaciones” y la primera edición de Miradas, el año pasado. La muestra podrá visitarse de 10 a 14.00 horas y de 16 a 18 horas.